

Berlin-Brandenburgische Meister und DM-Normerfüllung

Während die jüngeren Sportler in Fürstenwalde aktiv waren (siehe Bericht), war auch die U18 nicht untätig. Sie hatten in Hohen Neuendorf ihre Landesmeisterschaften.

Aidan Ballaschke und Tim Thielemann hatten als Ziel die Erfüllung von Normen für die Deutschen Jugendmeisterschaften. Aidan über die 110 m Hürden und Tim über die 400 m Hürden. Aidan unterbot schon im Vorlauf (15,07 s) die Norm von 15,20 s, konnte sich im Finale nochmals auf 14,76 s verbessern und freute sich damit auch über den Titel Berlin-Brandenburgischer Meister. Über die 400 m Hürden konnte er am Sonntag keine Bestzeit laufen, wurde aber mit 58,13 s Vizemeister und unterbot damit nochmals die DM-Norm von 58,50 s. Tim hatte an der 9. Hürde kleine Probleme und „er macht keinen Zielwurf“, wie Aidan im Nachhinein kommentierte und so verpasste er die Norm mit 58,59 s denkbar knapp, erhielt aber dafür die Bronzemedaille.

Tamina Thielemann trat nur im Speerwurf an. Hier sicherte sie sich, wie im Vorjahr, die Bronzemedaille, mit 35,53 m nur drei Zentimeter kürzer als im letzten Jahr.

Guibert Djouaka Ziwo, der eigentlich noch in der M15 startet, stellte sich der Konkurrenz über 100 m und 200 m. Über 100 m wurde Guibert mit 11,30 s Berlin-Brandenburgischer Meister. Damit unterbot er nicht nur die DM-Norm für die M15, sondern auch die U18-DM-Norm. Da Guibert jedoch keine deutsche Staatsbürgerschaft besitzt, darf er an Deutschen Meisterschaften nicht teilnehmen.

Alle weiteren Ergebnisse sind auf LADV zu finden.

Text: Clara Bechly / Foto: Susanne Thielemann

